

Karl Gassler

**Begrüssung anlässlich der Vernissage der Ausstellung von
Marco Eberle Do 14.9.2000**

Sehr verehrte Damen und Herren,
ich möchte Sie alle herzlich begrüssen und hier willkommen heissen.

Der Grund unseres Zusammenseins steht draussen vor dem Eingang bzw hängt an den Wänden. Marco Eberle ist wieder mal bei uns zu Gast und zeigt seine neuesten Werke.

Der Schaaner Marco Eberle lebt in der Schweiz in der Nähe von Bern und arbeitet dort als Künstler. Heute eröffnen wir diese Ausstellung mit seinen neuesten Werken, die Fortsetzung finden sie im Untergeschoss, da wir hier Platzmangel hatten.

Zum Künstler: Marco Eberle hat als junger Künstler 1994 mit der Galerie Tangente seine erste Einzelausstellung gemacht, die thematisch aufgeteilt war in Objektmöbel und erste Eisenplastiken. Seine 2. Einzelausstellung war auch wieder bei der Galerie Tangente, in welcher er seine im Werkjahr (erhalten vom Kulturbeirat der fürstl. Regierung) entstandenen Arbeiten präsentierte. Die 3. Einzelausstellung will er wieder mit unserer Galerie machen, was uns freut und ehrt. Sie soll die Entwicklung des Künstlers in den letzten 2 Jahren aufzeigen, wo er Assistent und ab 1998 Meisterschüler beim bekannten Schweizer Grafiker und Eisenplastiker Prof. Franz Eggenschwiler war.

Noch ein Wort zu den Tierhäuten: sollte jemand einen speziellen Eierbehälter benötigen, hier hängen sie an der Decke.

Nun gebe ich das Wort weiter an unseren Vernissageredner Stefan Sprenger.